

SWINGOLF MARATHON 2018



von See zu See

Auch dieses Jahr will der SwinGolfClub Allgäu Bodensee wieder ein Highlight setzen und neue Rekorde brechen!

Im letzten Jahr führte die Marathonstrecke über verschiedene Plätze in Süddeutschland und wir erspielten insgesamt über 2.000€ an Spenden für einen guten Zweck. Das wollen wir in diesem Jahr toppen!

Wir werden ein 90-Loch-Turnier über 5 Plätze von See zu See spielen – vom Bodensee zur Ostsee. Das sind über 1.000 km Fahrstrecke, 20km Fußmarsch und ca. 360 Schläge pro Teilnehmer.

Wir werden um 5 Uhr in bei Bodensee Swingolf in Markdorf starten und über Swingolf Renningen, Swingolf Harz (Krodoland), Swingolf Schülpl nach Waabs zu unserem Partnerverein SGG Schwansen spielen.

In diesem Jahr werden wir aus gegebenem Anlass für die Deutsche Krebshilfe spenden. Bei einem unserer Spieler, der auch am Turnier teilnimmt, wurde durch Zufall ein Hirntumor festgestellt. Da er früh erkannt wurde konnte er ohne Komplikationen entfernt werden.

Dieses Ereignis war für uns Anlass, an die Deutsche Krebshilfe zu spenden.

Helfen Sie uns mit einer Spende!

Bankverbindung: Volksbank Lindenberg
IBAN: DE42 7336 9826 0000 2113 54
Verwendungszweck: Swingolf Marathon



Am 31. Mai 2018

START

Am: 31. Mai 2018
Start: 5:00 Uhr am Bodensee
Zieleinlauf: 20:00 Uhr Waabs an der Ostsee

5 Swingolfplätze ●●●●●
über 1.000 km Fahrstrecke :::: = =
in EINEM Tag!

**Eine Aktion des
Swingolf Club
Allgäu-Bodensee**



Die „Marathonis“:

